
Im Dicken zum Brötchenholen....
Beitrag von „FrankS“ vom 9. Februar 2007 um 01:31

Dass ein Touareg einen höheren Verbrauch hat als ein 50PS Polo und damit auch die Umwelt
entsprechend starker belastet, steht ja außer Frage.
Ich persönlich sehe aber nicht, dass Brötchen holen mit dem Touareg schlimmer ist als mit
einem Kleinwagen, beides ist gleichermaßen überflüssig und umweltschädigend (oder schreibt
man jetzt Umwelt schädigend??)
Meiner Meinung nach würden wir die Umwelt viel stärker entlasten, wenn einfach – ganz banal –
weniger gefahren würde, also nicht mehr mal eben mit dem Auto Brötchen holen, wenn nicht
zig 1000 Pendler jeden Tag alleine im Auto an die Arbeit fahren würden usw.

Immerhin, Touareg- Fahrer sind ja mehr als alle anderen Autofahrer an einer intakten Natur
interessiert – wir brauchen sie ja, um ab und zu drin rum zu fahren 

Gruß,

Frank
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